

3/26 バレーの技術を学ぶ

バレー少年団、置戸中学校・置戸高校バレー部を対象とした春休みバレー教室が3月26日、スポーツセンターで行われました。実業団チーム「NECレッドロケッツ」で活躍した栗田奈穂さんを講師に迎え、オーバーハンドサービスをする時の手と足の位置や体の動かし方などを身振り手振りを交えて指導を受け、児童、生徒は汗をかきながらも充実した表情をしていました。



3/27 地元産小麦の美味しさを実感

食のまちづくり講座「地元産小麦にこだわった麺作り＆ベーグル」が中央公民館で開かれました。オホーツクベーグルの倉本ひと恵さんからベーグル作り方を、株式会社ツムラの津村千恵さんからは麺のゆで方を学び試食。参加した20人は置戸でも生産されている品種「春よ恋」「きたほなみ」のおいしさを実感しながら地産地消について学びました。



3/29 元気にピンポン卓球教室

春休み小学生卓球教室が3月29日から31日までの3日間、スポーツセンターで行われました。初日となったこの日は小学生26人が参加し、北見市卓球協会の小田央朗さんからラケットの持ち方やボールの打ち方などの基本技術を教わりました。会場では、アシスタントの北見柏陽高校卓球部員によるスピード感溢れるラリーも披露され、参加した児童からは大きな歓声が上がっていました。



4/8 ドライバーへ慎重な運転求め

4月6日から15日までの「春の全国交通安全運動」に伴う街頭啓発が実施されました。この日は、置戸神社で安全祈願を行い、町交通安全協会、女性会議の皆さん30人がぼっほ前交差点付近の街頭に立ち、「旗の波」による啓発運動を実施。特に、新入学期の子どもたちの交通事故防止や、スピードの出し過ぎ防止についてドライバーたちへ強く呼びかけました。

